

Schwendi, 02. Juni 2024 - 10.30 Uhr

Das Bürgermeisteramt informiert

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

seit Freitag gab es im Landkreis Biberach und schwerpunktmäßig in der Gemeinde Schwendi, erhebliche Niederschläge.

Besonders stark betroffen sind die Bereiche Biberacher Straße, Ortsausgang Richtung Schönebürg sowie Teile von Kleinschafhausen. Dort wurden teilweise Keller überflutet.

Nach wie vor kritisch ist die Aufrechterhaltung der Wasserversorgung. Daher nochmals die eindringliche Bitte, sparsam mit Wasser umzugehen.

Alle verfügbaren Rettungseinheiten, auch aus anderen Kreisgemeinden, wie Feuerwehren, THW, DRK, und ASB sind im Einsatz.

Aktuell kann trotz nachlassender Regenfälle noch nicht von einer Entspannung gesprochen werden, da für den späten Nachmittag weitere starke Niederschläge erwartet werden.

Ich bedanke mich an dieser Stelle ganz herzlich bei allen Einsatzkräften sowie Helferinnen und Helfern für ihren enormen und selbstlosen Einsatz in dieser schwierigen Lage.

Ihr Wolfgang Späth Bürgermeister